

Ara Ararauna

Famille Psittacidés



Description physique : Les spécimens de cette espèce ont le haut du corps bleu, tout le dessous est jaune intense. Le front est vert et les joues sont striées de noir. Il est visuellement impossible de distinguer le mâle de la femelle, seul un test ADN ou l'endoscopie le permettra.

Taille : Entre 75 et 85 cm

Poids : Environ 850 g

Espérance de vie : Peut atteindre jusqu'à 80 ans

Répartition géographique : Les aras bleus sont surtout présents en Amérique centrale, au Sud du Panama, au Nord du Paraguay ainsi qu'en Guyane



Statut juridique : Espèce inscrite à l'annexe II de la convention de Washington et guyanaise, à détention soumise à autorisation administrative.

Comportement : C'est un animal remarquablement intelligent, capable de développer un large vocabulaire. Les aras sont extrêmement interactifs. On peut facilement leur apprendre de nombreux tours en peu de temps. On peut leur donner des noix dont ils raffolent. Les aras ont absolument besoin d'utiliser leur bec, de mâcher, de rogner, de ronger du bois, du carton. C'est donc un besoin fondamental qu'il ne faut pas négliger.